

# Socuéllamos, un destino por descubrir

Lanza ha hablado con la alcaldesa de Socuéllamos, Elena García Zalve. La regidora valora los recursos turísticos del municipio, desgranando las iniciativas que en esa materia ha llevado a cabo el Consistorio que preside, anticipando las actuaciones que están por venir

Texto: **Francisco Navarro**

Foto: **Clara Manzano**

**S**ocuéllamos está situado en el extremo oriental de la provincia de Ciudad Real, en plena comarca de La Mancha. Un municipio volcado con el enoturismo que ofrece una oferta inigualable de bodegas que elaboran alguno de los mejores vinos de La Mancha. La majestuosa Torre del Vino nos va a permitir admirar el inigualable paisaje manchego. Socuéllamos también tiene un importante patrimonio histórico y cultural y una convincente y rica gastronomía.

Lanza ha hablado con la alcaldesa de Socuéllamos, Elena García Zalve. La regidora valora los recursos turísticos del municipio, desgranando las iniciativas que en esa materia ha llevado a cabo el Consistorio que preside, anticipando las actuaciones que están por venir.

**—¿Qué razones encuentran los viajeros para visitar Socuéllamos en Semana Santa?**

—Socuéllamos tiene actividad durante todo el año. Pero este año, si nada lo impide, vamos a poder celebrar la Semana Santa en Socuéllamos y en todos los sitios, después de dos años en blanco por culpa de la pandemia. Durante esos días, además de poder disfrutar de nuestra Semana de Pasión, donde en estas fechas tan significativas para muchos en nuestra localidad se mezcla tradición y devoción, también pueden realizar otras actividades.

**—¿Cuáles son?**

—Pues quiero destacar las que tiene que ver con el enoturismo. Socuéllamos dispone de más de trece bodegas y prácticamente todas son visitables. En ellas se puede conocer la forma de producir el vino; tenemos instalaciones desde la última vanguardia a bodegas familiares y mucho más modestas que también tienen su encanto. Además de visitarlas y conocer el proceso de elaboración, se pueden degustar los fantásticos vinos de Socuéllamos que últimamente no paran de cosechar premios. Una circunstancia que está poniendo los vinos de nuestra localidad en un lugar muy importante. Para ello trabajamos unidos los agricultores, bodegas y el Ayuntamiento con iniciativas que permitan publicar todos esos vinos.

**—Y, por supuesto, la Torre del Vino.**

—Efectivamente, consta de un museo y unas vistas panorámicas para poder contemplar todo nuestro inmenso viñedo. El visitante también puede disfrutar del museo etnográfico en el que se explica



todo el proceso de elaboración del vino y conocer un montón de información sobre la viticultura y nuestro pueblo.

La Torre del Vino tiene treinta y seis metros de altura y nos permite, no solo admirar nuestros viñedos infinitos, también ese atardecer único y esos paisajes de La Mancha. El Museo del Vino, que también está en la Torre, es un recurso futurista, tecnológico donde se puede conocer toda la cultura de ese producto tan nuestro, desde que es cultivado por nuestros agricultores hasta que es embotellado en alguna de nuestras bodegas. Un museo que gusta a mayores y a pequeños ya que dispone de actividades para los más pequeños. Es algo que nos diferencia del resto.

**—Socuéllamos está en el centro de La Mancha, lo que permite al visitante admirar el paisaje único de esta comarca.**

—Por supuesto, también se puede disfrutar de nuestro paisaje natural. Ahí está el Paraje de Titos o diferentes paisajes y entornos que se pueden visitar. Esto lo quiero resaltar porque hace unos meses recibíamos la visita de unos blogueros que están acostumbrados a viajar por un montón de zonas y

admiraron el paisaje de viñedos de La Mancha que también tiene Socuéllamos y que también es digno de ver. Especialmente en esta época en la que llega la primavera. Nosotros, tal vez porque estamos acostumbrados, no le damos la importancia que tiene.

**—Le quería preguntar por el patrimonio histórico y cultural de Socuéllamos.**

—Socuéllamos tiene la espectacular iglesia del siglo XV o la Casa de la Encomienda, que todavía no está abierta al público. Quien nos visite también puede conocer nuestro casco histórico. En definitiva, disfrutar de todo aquello que ofrece Socuéllamos.

**—¿También de su gastronomía?**

—Por supuesto. En Socuéllamos se pueden degustar platos de la tierra y comer en todo tipo de restaurantes. Desde uno más vanguardista hasta otro que ofrece comida casera y más típica manchega. Si vienes a Socuéllamos te vas bien comido.

**—Socuéllamos forma parte de la Ruta del Vino de La Mancha, ¿no es así?**

—Efectivamente, formamos parte de la Ruta y, además, tenemos la vicepresidencia. Se están hacien-